

Fecha <b>27.03.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>7</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## Revira Ebrard a Conagua: la prioridad es el abastecimiento

MAGNOLIA VELÁZQUEZ

Lo más importante para la ciudad de México es el abastecimiento de agua y no el tratamiento de la misma, señaló el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrad Casaubon.

Tras ser interrogado sobre las declaraciones del titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege, quien afirmó que el deficiente saneamiento de las aguas negras que realizan las autoridades del Distrito Federal provoca hechos como el ocurrido el fin de semana, en el que 11 campesinos murieron por ingresar a limpiar un cárcamo ubicado en Tula, Hidalgo, el titular de la administración local dijo que la prioridad es el abastecimiento de agua potable, no sólo el saneamiento.

“No podemos hacer nada más tratamiento, tenemos que abastecer”, afirmó.

Marcelo Ebrad pidió al titular de la Conagua dedicarse a su trabajo técnico, que es resolver problemas, y no crear otros.

Sobre si es culpa del Gobierno del Distrito Federal (GDF) el retraso de la licitación para una planta potabilizadora en Atotonilco, Hidalgo, el mandatario local explicó que ambos gobiernos tienen que contribuir para que se hagan plantas de tratamiento.

“No nos oponemos a ello, pero queremos que se tome en cuenta la prioridad, que es el abastecimiento”, señaló el jefe de gobierno.

En este sentido, afirmó que, por ejemplo, se trabaja en el sistema Cutzamala, tanto en mantenimiento como en operación del sistema para garantizar el abasto del líquido a la ciudad.

“Sólo así se avanzará operativamente en traer agua complementaria para el Estado de México y el Distrito Federal, principalmente en la zona oriente. No nos oponemos a ninguna cosa, lo que no se vale es que no se tomen en cuenta las necesidades de la ciudad y se quiera que la ciudad pague todo”, advirtió. ■

### Declaraciones explosivas

El director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege, lamentó el miércoles la muerte de 11 campesinos en un cárcamo de bombeo ubicado cerca de la comunidad de Atotonilco, en Tula, Hidalgo, el pasado 21 de marzo. Según él, el accidente se debió a la “irresponsabilidad” de las autoridades capitalinas para acelerar el proceso de tratamiento de aguas residuales.

